



2025(令和7)年12月1日
椿 小 だ よ り(12月号)

学校教育目標

『人権尊重の精神を基盤に、「確かな学力」「豊かな心」
「たくましくしなやかに生きる力」をバランスよく身
につけた児童の育成』



冬の寒さが一段と身にしみる季節となりました。皆様にはますます健勝のこととお喜び申しあげます。さて、2025年も残すところあとひと月となりました。11月初旬に開催いたしました椿っ子バザーでは、保護者ならびに地域の皆様より多大なるご支援を賜り、心より御礼申し上げます。また、市音楽会や県ダンス発表会におきましても、温かいご声援をいただき、誠にありがとうございました。本年度の締めくくりにふさわしい充実した日々となりますよう、子どもたちとともに力を尽くしてまいります。今後とも本校の教育活動に変わらぬご理解とご協力を賜りますよう、よろしくお願ひ申しあげます。

10月31日(金)おはけ屋敷

5・6年生が下級生や先生方を楽しませようと、おはけ屋敷に招待してくれました。休み時間等を使ってこつこつ準備したおはけ屋敷は、とても本格的で、バザー前日準備に来られた保護者の方々にも楽しんでいただきました。



11月1日(土)椿っ子バザー

まず、椿っ子たちによる合唱「みんなみんな輝いてる」、合奏「私は最強」、ダンス「Rising Sun」の発表があり、その後バザーを行いました。「子どもたちが収穫したもち米をはじめ、新鮮なお魚やお菓子、お料理、さらには保護者や地域の皆様、学校運営協議会委員の皆様からご提供いただいた品々が並び、盛況のうちに幕を閉じました。多くのご支援・ご協力をいただき、誠にありがとうございました。売上は椿っ子たちの活動に有意義に活用させていただきます。



11月7日(金)市音楽会

夢ホールで開催された市音楽会に出場し、合唱「みんなみんな輝いてる」と合奏「私は最強」を披露しました。練習の成果を発揮し、自信を深めることができました。他校の演奏を聴く機会もあり、充実した音楽会となりました。



11月7日(金)テュアルスクールお別れ会

10月27日から来ていた児童のお別れ会を行いました。5時間目には全校児童でライン鬼ごっこやドッジボールを楽しみ、6時間目には3・4年生で思い出ビンゴやアルバム鑑賞をしました。短い期間でしたが、たくさんの行事を共に行い、楽しい2週間となりました。一つひとつの出会いを大切に、これから成長につなげてほしいと思います。

11月18日(月)芸術家派遣事業演奏会

本校体育館にて、東京から榎原徹さん（指揮・進行）、小林真奈さん（フルート）、眞島李帆さん（ヴァイオリン）、大木翔太さん（チェロ）の4名をお迎えし、演奏会を開催しました。クラシックから映画音楽まで幅広い曲を生演奏で堪能し、子どもたちも手拍子や歌で参加しました。あっという間の1時間で、音楽の魅力を存分に味わうことができました。



11月27日(木)学校ダンス発表会

次号（1月号）にてご紹介させていただきます。

《12月行事予定》

| 日・曜日 | 行 事 | 日・曜日 | 行 事 |
|--------|-------------------|---------|------------|
| 1日（月） | 全校朝会 委員会活動 | 15日（月） | 全校朝会 クラブ活動 |
| 2日（火） | PTA授業参観・餅つき | 17日（水） | いじめ防止一斉学習 |
| 3日（水） | 特別日課 15：30 下校 | 18日（木） | 集金袋配布日 |
| 4日（木） | ロングタイム昼休み | 19日（金） | バス遠足 |
| 7日（日） | 特別日課 12：50 下校 | 23日（火） | 学校安全の日 |
| 8日（月） | ※二中校区プロック人権大会のため | 24日（水） | 休み前集会 |
| 10日（水） | 市人権フェスティバル | 25日（木） | 冬季休業日開始 |
| 11日（木） | 業間マラソン開始 クラブ活動 | 28日（日） | 給食費振替日② |
| | 個人懇談 特別日課下校 14：30 | | 家庭人権学習の日 |
| | 給食費振替日① | | |
| | 防災学習(3～6年) | | |
| | 個人懇談 特別日課下校 14：30 | | |
| | | ※ 1月 7日 | 後期後半開始 |